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SESION ORDINARIA 1 

160-2023 2 

Sesión ordinaria número 160-2023 celebrada por el Concejo Municipal del Distrito de 3 

Tucurrique, al ser las 18 horas con 30 minutos del 19 de setiembre de dos mil veintitrés. Con 4 

la asistencia de los señores (as): 5 

Presidente Municipal: José Carlos Vindas Ureña. 6 

Concejales Propietarios: Andrea Sánchez Vega, Silvia Ortiz Sánchez, Mario Moya Sánchez 7 

y Laura Calvo Pérez quien sustituye la ausencia injustificada del regidor Héctor Agüero Luna. 8 

Concejales Suplentes: Martin Salas Casasola y Carlos Fonseca Brenes. 9 

Intendente Municipal: Wilberth Quirós Palma. 10 

Vice Intendente Municipal: Rocío Portuguez Araya. 11 

Ausencias justificadas:  12 

Liz Amadelys Morales Rodríguez – Enfermedad de una hija. 13 

Cristopher Sánchez Corrales – Motivos de estudio. 14 

Ausencias injustificadas: Héctor Agüero Luna. 15 

Secretaria: Hazel Saborío Calderón. 16 

Visitantes: No hubo. 17 

Oyentes: No hubo. 18 

 19 

Articulo I. 20 

Orden del Día 21 

Artículo I. Orden del día 22 

Artículo II. Apertura de la sesión  23 

Artículo III. Comprobación de quórum 24 

Artículo IV. Audiencias (atención al público, juramentaciones) 25 

Artículo V. Lectura y Aprobación del Acta Anterior 26 

Artículo VI. Lectura de Correspondencia 27 

Artículo VII. Asuntos de trámite Urgentes 28 

Artículo VIII. Mociones de los señores Regidores 29 
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Artículo IX. Mociones o Informe del señor Intendente Municipal 1 

Artículo X. Asuntos Varios 2 

Artículo XI. Acuerdos 3 

Artículo XII. Cierre de Sesión 4 

 5 

Articulo II 6 

Apertura de la sesión 7 

El señor Vindas Presidente Municipal en ejercicio, da las buenas noches a los presentes; luego 8 

da lectura al Orden del Día programado para la sesión de hoy el cual se aprueba en forma 9 

unánime.  10 

Artículo III. 11 

Comprobación de quórum 12 

El señor Vindas Presidente Municipal, procede a realizar la comprobación del quórum; y 13 

determina que el mismo está completo.    14 

 15 

Artículo IV. 16 

Audiencias (atención al público, juramentaciones): 17 

No hubo. 18 

 19 

Artículo V. 20 

Lectura y Aprobación del Acta Anterior 21 

1.El regidor Moya Sánchez explica que no aprobó el acta anterior debido a que no se presentó 22 

el informe que se le solicito al ingeniero por parte de la intendencia, se refiere al señor 23 

Presidente el viene afilado de abajo, viene enterado, pero no es el caso de él porque a él no 24 

le dicen nada. 25 

El señor Presidente al respecto le dice al regidor Moya que entiende el punto de él, pero si 26 

aclara que nadie es más que nadie, y que el caso de él está enterado de las cosas porque se 27 

preocupa por andar preguntando, y enfatiza que cree que es el deber de cada uno de los 28 
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miembros del concejo, no solo del presidente, es en general todos tienen que saber todo lo 1 

relacionado con el concejo. 2 

El regidor Moya Sánchez al respecto indica que lo relacionado con el ingeniero ya que todo 3 

debe de ser por medio del señor intendente, ya que al ingeniero no se le puede decir nada por 4 

eso es absurdo. 5 

El señor Presidente explica que el señor intendente es el jefe inmediato de toda la parte 6 

administrativa, es el quien delega funciones y lleva un control de todo, pero eso no los hace a 7 

un lado para que puedan venir y hablar con el contador, tesorero o el ingeniero; aclara que no 8 

va a llegar a decirle al ingeniero que tiene que hacer porque no le compete, lo que puede es 9 

sugerir que hacer o solicitar información. Un ejemplo es la secretaria que se le puede pedir 10 

información o pedirle un favor con respecto a algún tema, pero no pueden llegar y decirle como 11 

tiene que hacer las cosas porque a ningún miembro del concejo le compete. Indica que el 12 

concejo tiene que ver más con la secretaria porque es la más cercana y muchas veces ha 13 

tenido que recurrir para que le recuerde fechas o reuniones importantes. 14 

El señor Intendente al respecto al informe del ingeniero enfatiza que todavía estaba dentro del 15 

tiempo reglamentario para la entrega y que eso no interfería en la aprobación del acta, porque 16 

no tiene que ver nada un informe con el acta, destaca que el informe iba a llegar se aprobara 17 

o no el acta. 18 

El regidor Moya Sánchez indica que en el caso del acta anterior si influía si hubiera aprobación 19 

de algún proyecto. 20 

 21 

2.Este Concejo Municipal, con votos a favor de los regidores Vindas Ureña, Ortiz Sánchez, 22 

Vega Sánchez, Moya Sánchez y Calvo Pérez en ausencia del regidor Agüero Luna, acuerdan 23 

por unanimidad de los presentes aprobar las actas de las sesiones ordinarias n°158-2023 y 24 

n°159-2023 del C.M.D.T. en todos sus extremos.  25 

 26 

Artículo VI. 27 

Lectura de Correspondencia 28 
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1. Oficio N°12536 suscrito por la Licda. Vivian Garbanzo Navarro Gerente General de 1 

Área de la Contraloría General de la República “Asunto: Solicitud de información y 2 

seguimiento a las gestiones para el nombramiento del Auditor Interno por tiempo 3 

indefinido del Concejo Municipal de Distrito de Tucurrique 4 

Para que lo haga de conocimiento del Concejo Municipal en la sesión próxima 5 

inmediata al recibo de este oficio, y para lo que compete a esa Alcaldía.  6 

Se les reitera lo indicado mediante el oficio n.° DFOE-LOC-1429(10883) de 17 de aosto de 7 

2023, sobre la necesidad de mantener informado al Órgano Contralor cada mes, del 8 

avance de las gestiones para garantizar el nombramiento definitivo del titular de la Auditoría 9 

Interna de esa Municipalidad sin que, para ello, medie un requerimiento expreso; ya 10 

que, a la fecha, no se ha recibido detalle del progreso para este mes.  11 

En ese mismo documento, la Contraloría General, les indicó, que es responsabilidad de 12 

ese Órgano Colegiado, mantener un adecuado sistema de control interno institucional, lo 13 

anterior, a efectos de evitar que eventualmente se configure un debilitamiento del sistema 14 

de control interno, que se agrava conforme se da el paso del tiempo sin que se ejecuten 15 

acciones verificables para nombrar al titular de la auditoría interna, disposición legal que 16 

debe ser atendida, de conformidad con los artículos 20 y 31 de la Ley General de Control 17 

Interno (LGCI)1, y su incumplimiento podría generar el establecimiento de las 18 

responsabilidades contenidas en el artículo 39 de la LGCI. No puede seguirse 19 

retrasando el nombramiento que se requiere, con acciones u omisiones achacables al 20 

CMD. 21 

Por lo anterior, y como parte del seguimiento se les solicita que en el plazo de cinco (5) 22 

días hábiles, a partir del conocimiento de este memorial en la sesión próxima 23 

inmediata al recibo del mismo, se informe sobre las acciones necesarias para concretar 24 

el nombramiento del titular de la Auditoría Interna de manera indefinida, de conformidad 25 

con lo establecido por la LGCI y los Lineamientos sobre gestiones que involucran a la 26 

Auditoría Interna presentadas ante la CGR (Lineamientos)2; remitiendo los avances 27 

correspondientes de manera mensual al Órgano Contralor, sin que para ello, medie un 28 

requerimiento expreso; cumpliendo a cabalidad con lo necesario, debiendo también 29 
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actualizar el cronograma, tomando en consideración las situaciones suscitadas pero 1 

tomando las previsiones para garantizar el nombramiento del titular de la Auditoría Interna 2 

de ese CMD en el menor tiempo posible. 3 

Se les reitera la importancia de la presentación de documentos por medio del correo 4 

electrónico: contraloria.general@cgrcr.go.cr, utilizando documentos con firma digital3, los 5 

cuales tienen la misma validez que los físicos firmados, o en su defecto, presentar los 6 

documentos que no sea posible tramitarse por medio digital, en la plataforma de servicios, 7 

ubicada en la planta baja del edificio principal del Órgano Contralor.  8 

Por otra parte, si dentro de los archivos que se envían existe alguna información de carácter 9 

confidencial, así deberá advertirlo y mencionar el fundamento legal por el que ostenta esa 10 

condición. En caso de duda o consulta se puede comunicar al número telefónico 2501-11 

8000.” 12 

 Se toma nota.  13 

 14 

2. Copia de OFIC. 0033-2023 dirigido a Vivian Garbanzo Navarro Gerente General de 15 

Área de la Contraloría General de la República suscrito por Wilberth Quirós Palma 16 

Intendente del Concejo Municipal del Distrito de Tucurrique “Al dirigirme a su estimable 17 

persona, permítanme con todo respeto presentarle mi más cordial y efectivo saludo, 18 

deseándole éxitos en sus funciones. 19 

La presente tiene como finalidad en respuesta al oficio DFOE-LOC-1665, del 14 de 20 

setiembre del 2023, enviado por su persona, debo comentarle que si bien es cierto, este 21 

municipio ya ha realizado dos concursos para dicho nombramiento de auditor o bien 22 

auditora a medio tiempo, no hemos tenido oferentes, en el concurso, una de nuestras 23 

posibles soluciones es buscar presupuesto para nombramiento a tiempo completo o bien 24 

con la Ley 10159, Ley Marco del Empleo Público, donde los salarios para el nuevo personal 25 

a contratar son más atractivos, por lo que creemos que habrá mayor interés en concursar 26 

por dicha plaza. 27 

Sin más por el momento, solo me queda pedir a Dios bendiciones para su trabajo y familia; 28 

se suscribe su servidor.” 29 
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 El señor Intendente explica que la respuesta no cambia a las veces anteriores ya que el 1 

puesto sigue a medio tiempo, además no se presupuestó para el ordinario a tiempo 2 

completo, se presupuestó igual como está a medio tiempo, indica que la idea y piensa que 3 

con el salario global se va a volver más atractivo el puesto debido a que el salario va a ser 4 

mucho mayor. 5 

 El señor Presidente menciona que se piensa que con ese aumento el puesto sea más 6 

atractivo para las personas, explica que es difícil poder contratar a tiempo completo porque 7 

el salario asciendo al millón y medio y no se tiene el contenido presupuestario para cubrir 8 

ese puesto, además que influye en los salarios de intendencia y vice intendencia. 9 

 El regidor Moya Sánchez si no se puede sacar de nuevo el concurso antes de que aplique 10 

la ley. 11 

 El señor Intendente le responde que el puesto sea a medio tiempo o tiempo completo de 12 

igual manera ya va con la nueva ley de salarios globales, y que prefiere esperarse a 13 

principio del próximo año para ya una vez establecida la ley sea más atractivo el puesto. 14 

 El señor Presidente menciona que el problema del puesto es que tienen prohibición, por lo 15 

que perjudica el proceso. 16 

 17 

3. Oficio N°47-2023 suscrito por el Ingeniero Municipal Alonso Alvarado Calvo “Sirva la 18 

presente para saludarle muy respetuosamente y al mismo tiempo dar respuesta al acuerdo 19 

S.M. 159-2023 del Concejo Municipal de Tucurrique, en donde se me solicita informe 20 

detallado de los trabajos realizados con respecto al proceso de licitación menor con 21 

numeral 2023LE-000001-3040200001, el cual lo detallo a continuación: 22 

 Calles Urbanas Tucurrique: con el presupuesto establecido en el pliego de 23 

condiciones, se pretendía realizar colocación de carpeta con mezcla asfáltica en 24 

caliente en una longitud estimada de 170 metros lineales, pero con el reajuste que se 25 

realizó, esto porque la oferta presentada por la empresa adjudicada era menor que el 26 

presupuesto con que contaba el Concejo de Tucurrique para ejecutar las obras, se logró 27 

colocar 255 metros lineales con carpeta de mezcla asfáltica en caliente. 28 
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 San Miguel: se pretendía colocar carpeta con mezcla asfáltica en caliente en una 1 

longitud de 200 metros lineales, pero con el reajuste se logró colocar una longitud de 2 

315 metros lineales. 3 

 Roldán: se pretendía colocar carpeta con mezcla asfáltica en caliente en una longitud 4 

de 150 metros lineales, pero con el reajuste se logró colocar una longitud de 200 metros 5 

lineales. 6 

 Patas negras: se pretendía colocar carpeta con mezcla asfáltica en caliente en una 7 

longitud de 200 metros lineales, pero con el reajuste se logró colocar una longitud de 8 

275 metros lineales. Para este caso es importante mencionar que existía carpeta de 9 

mezcla asfáltica en cierta longitud, sin embargo, la misma se eliminó en su totalidad, ya 10 

que la misma se encontraba muy deteriorada y causaba daño en los vehículos a la hora 11 

de transitar, se colocó capa de base granular en esta área, la cual mejoró el estado del 12 

camino. 13 

 Cacao: se pretendía colocar carpeta con mezcla asfáltica en caliente en una longitud 14 

de 100 metros lineales, pero con el reajuste se logró colocar una longitud de 150 metros 15 

lineales. 16 

 Los Ramírez: se pretendía colocar carpeta con mezcla asfáltica en caliente en una 17 

longitud de 120 metros lineales, pero con el reajuste se logró colocar una longitud de 18 

150 metros lineales. 19 

 Calles Urbanas El Colegio: con el proceso licitatorio se pretendía realizar bacheos 20 

superficiales, pero con el reajuste se logró realizar bacheos profundos, en los cuales se 21 

realizaron cortes y eliminación total de la carpeta existente y se colocó nueva carpeta 22 

de mezcla asfáltica en caliente, por lo que, se mejoró grandemente los trabajos que se 23 

pretendía con el presupuesto establecido inicialmente.  24 

Es importante mencionar que cada camino cuenta con anchos diferentes, por lo que, en 25 

algunos caminos se pudo aumentar la longitud, pero en otros no se pudo aumentar mucho 26 

la longitud porque son más anchos, y por ende requieren mayor cantidad de mezcla 27 

asfáltica. Sin más por el momento me despido,” 28 
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 El regidor Moya Sánchez consulta ¿si las personas que se comprometieron fueron a medir 1 

donde los colachos? 2 

 El señor Presidente responde que al día siguiente a las siete de la mañana fueron. 3 

 El regidor Fonseca Brenes indica que él también fue a medir ese camino, y que según el 4 

informe están mintiendo porque exactamente doscientos cincuenta metros.  5 

 El señor Intendente menciona que, si el informe no le es de su total agrado, hay que 6 

consultarle al ingeniero para ver si fue que se equivocó con la longitud del camino de patas 7 

negras o ver que sucedió en ese camino, indica que en ningún momento está encubriendo 8 

al ingeniero pero que lo que menciona el regidor Fonseca es correcto en cuanto a la 9 

longitud. 10 

 El regidor Moya Sánchez consulta ¿Qué cuanto era del bacheo del colegio?, porque a lo 11 

que ha podido observar no hicieron ni diez metros. 12 

 El señor Intendente menciona que no sabe con certeza pero que también se le puede hacer 13 

la consulta al ingeniero y que se compromete a hacer esas dos consultas. 14 

 El regidor Moya Sánchez al respecto consulta ¿qué cuánto presupuesto se invirtió en ese 15 

proyecto?, porque no se invirtió más como en los otros proyectos. 16 

 El señor Presidente menciona que al principio lo que se iba es a rellenar el hueco y al final 17 

hicieron parches grandes. 18 

 El señor Intendente explica que hay un parque que tiene veinticinco metros, pero que si 19 

sería bueno saber cuántas toneladas se utilizaron en ese proyecto. 20 

 El señor Presidente menciona que las personas son muy ingratas porque quedaron unas 21 

partes que no se arrancaron, y como eran parches grandes decían que mejor hubiera hecho 22 

todo, e indica que seguramente en patas negras iba a ser igual, y que si lo hubieran hecho 23 

así seguramente las personas iban a hablar. 24 

 El regidor Moya Sánchez consulta ¿Qué paso con lo que se le solicito que justificara del 25 

porque se quitó la totalidad de asfalto? 26 

 El señor Intendente explica que ya se leyó en la correspondencia, el ingeniero justifico el 27 

porqué. 28 
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 El señor Presidente menciona que le pidió a la secretaria que le hiciera el favor de sacar el 1 

total de longitudes lineales que se hicieron de más, lo que corresponde a cuatrocientos 2 

cinco metros lineales en general. Por lo que no quiere decir que no se invirtió de más. 3 

 El regidor Moya Sánchez indica que en patas negras no se hizo la totalidad de metros que 4 

se mencionan. 5 

 El regidor Salas Casasola menciona que tal vez ellos no están tomando en cuenta la parte 6 

que se trabajó en lastre. 7 

 El señor Presidente menciona que si quieren conseguirle un pelo en la sopa probablemente 8 

lo van a conseguir, pero cree que para él está bien, porque se detalló en el informe de 9 

cuanto eran antes y de cuando se trabajó al final, además se pudo observar que no 10 

solamente fue asfalto también se preparó cada camino para la colocación de asfalto, 11 

entonces se ve que ese dinero no se perdió, se hicieron cuatrocientos cinco metros más. 12 

 El señor Intendente indica que no está dudando del ingeniero pero que si va a pedir que le 13 

explique si fue un error o que sucedió. 14 

 La regidora Calvo Pérez supone de igual manera tienen que arreglar ese camino que se 15 

retiró el asfalto. 16 

 El señor Intendente menciona que la idea es asfaltar todo hasta donde estaba, pero primero 17 

se tiene que ver en una modificación pero que de momento no se puede. 18 

 19 

Artículo VII. 20 

Asuntos de trámite Urgentes 21 

No hubo. 22 

 23 

Artículo VIII. 24 

Mociones de los señores Regidores 25 

No hubo. 26 

 27 

Artículo IX. 28 

Mociones o Informe del señor Intendente Municipal 29 
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1- Informe Intendencia.  1 

 Comenta que se tuvo una audiencia en la asamblea con el tema del cantonato con la 2 

comisión Cartago, en la audiencia se les dio el tiempo para explicar el tema, comenta que 3 

tenían la duda de que va a pasar con Pejibaye, en el estado del camino del Congo presente, 4 

el 1% que pide la ley de la población del país y también indica que alguien manoseo el 5 

proyecto y le puso una línea de más en donde dice que una vez Tucurrique sea cantón, el 6 

TSE convocara a elecciones, lo que no se puede porque si dentro de dos años se logra el 7 

cantonato la administración seguiría y se harían elecciones hasta el 2028, comenta que 8 

dichosamente llevaban las respuestas de las consultas. En el tema de Pejibaye se comentó 9 

que ha estado toda la vida aislado, así como Tucurrique porque la misma municipalidad de 10 

Jiménez manda las vagonetas a realizar trabajos a estos lugares las manda por Turrialba. 11 

Al final el asilamiento siempre ha existido y ellos consultaban que, porque no se tomaba en 12 

cuenta Pejibaye por lo que respondió que no porque era echarle leña al fuego, que mejor 13 

que Pejibaye el día de mañana que Tucurrique sea cantón se quiera unir no habrá ningún 14 

problema, pero con lo del tribunal se indicó que ni siquiera se generan costos porque se 15 

abaratan costos. Explica que es una realidad que si se vende la idea cantonato como 16 

interés económico más difícil se pone, por eso argumentos como los 54 años que se 17 

cumplen y cosas así ayuda. Por otra parte, menciona que en tema presupuesto a todas las 18 

municipalidades les dan un 15% del queque por decir, y a los concejos se les divide ese 19 

quince por cierto en partes por lo que el ingreso es menor, pero si llegaron a lograr el 20 

cantonato pasarían de 350 millones a casi los mil millones de colones. 21 

 Comenta que en la tarde recibió una llamada de la Alcaldesa de Jiménez doña Lissette, y 22 

lo menciona para que quede como un informe no quiere escandalizar el tema, lo que le dijo 23 

fue “que no sabía que le molestaba tanto depender de Juan Viñas”, a lo que le respondió 24 

que de que estaba hablando y le dijo que era con lo del cantonato, por lo que le hizo ver 25 

que Tucurrique todo lo que tiene que ver con salud, la caja, INDER y con todo lo hacen con 26 

Turrialba y no con la cabecera de cantón, a lo que la señora estaba muy molesta y le indico 27 

que las acciones iban a tener consecuencias. Destaca que le respondió que apoya el 28 



 

 

 

SESION ORDINARIA Nº160-2023 / 19/09/2023 

 

cantonato como iniciativa ciudadana y que este o no como Intendente lo va a apoyar, por 1 

lo que la señora le indico que le advertía que no iba a ser fácil.  2 

 Comenta que la regidora Sánchez Vega en la sesión anterior hizo un comentario con 3 

respecto a la recolección de residuos sólidos no tradicionales, a lo que se comunicó con 4 

ella y le solicito que le presentara un informe con el nombre de las personas a quienes no 5 

se le recolecto los residuos, ya que no le supo decir quienes fueron las personas por eso 6 

de dicha solicitud, por lo tanto, queda a la espera del informe para poder culminar con el 7 

proyecto. 8 

 Indica que se había hecho una solicitud a RECOPE para donación de chatarra como se 9 

hizo hace un tiempo atrás que sirvió para hacer un proyecto en la escuela de La Flora, 10 

ahora ya se aprobó otra donación de 100 toneladas y se cree que si se vende como el año 11 

pasado se pueden hacer de 11 a 12 millones los cuales se pretende es hacer una segunda 12 

planta encima de los vestidores de la plaza de deportes de Tucurrique para que funcione 13 

como oficina del Comité de Deportes, con la finalidad de sacar al comité de las instalaciones 14 

del concejo para poder alquilar y generar ingresos para poder asumir un poco con lo de la 15 

Joya. 16 

 Comenta que se están tramitando dos posibles donaciones, ya hablo con el director de 17 

DINADECO para solicitar una donación de chatarra en este caso son carros viejos para 18 

poder utilizarlo en la restauración de la iglesia del Duán, explica que a lo que les falta de 19 

administración posiblemente no se va a poder ejecutar, pero están buscando por lo menos 20 

dejar el presupuesto para el proyecto, también una donación de parte del IMAS que la 21 

secretaria está colaborando con la solicitud.  22 

 Destaca que la señora Vice Intendencia le monto una donación a la embajada de los 23 

Estados Unidos para una donación de 35 instrumentos musicales con la idea de conformar 24 

una banda municipal para diferentes tipos de actividades, la idea es tener una imagen 25 

diferente, por lo que se va seguir trabajando para de alguna u otra manera dejar lo mejor 26 

para la siguiente administración. 27 

 Comenta que el día miércoles 20 de setiembre tiene exámenes médicos, por lo que va a 28 

estar ingresando un poco más tarde a trabajar. 29 
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 El regidor Moya Sánchez menciona que, con respecto a las amenazas de la alcaldesa, 1 

consulta si hay la posibilidad que ella les atraviese con lo del auditor y que afecte el 2 

presupuesto con la Contraloría General. 3 

 El señor Intendente aclara que el no dijo que era una amenaza lo comento para dar un 4 

informe de lo sucedido. Explica que se reunió con Esteban y le dio instrucciones que en 5 

cualquier momento que sienta que Juan Viñas este molestando con el presupuesto o con 6 

algún tema relacionado a la red vial se lo informe, y no para pelear con Lissette sino para 7 

tomar medidas al respecto porque no se va a dejar. 8 

 9 

2- Informe Vice Intendencia.  10 

Hace de conocimiento para el Concejo Municipal de una actividad a desarrollar el próximo 11 

domingo 24 de setiembre de 10 am a las 4 pm se va a desarrollar una feria de emprendedores 12 

de la comunidad en la Casa de la Cultura, por lo que muy cordialmente lo invita y espera contar 13 

con su compañía. 14 

 15 

Artículo X. 16 

Asuntos Varios 17 

1. El regidor Moya Sánchez: Comenta que le disgusta y se pone triste que él está impulsado 18 

un proyecto de vivienda, que se le ha hecho muy difícil y más en el tema de reuniones, 19 

destaca que el regidor Agüero Luna ofrece cielo y tierra y al final no hace nada. Y ve que 20 

el señor Intendente va a la Asamblea Legislativa con el tema cantonato y se pregunta que 21 

les cuesta llevar un segundo tema como es el proyecto ya que cuesta conversar con ese 22 

tipo de personas. Destaca que el cantonato es muy importante pero el proyecto también es 23 

muy importante ya que es vivienda para la gente y que va a aumentar la cantidad de 24 

habitantes de la zona que va a contribuir al cantonato, destaca que no se van a traer gente 25 

de otros lugares se está buscando personas de las zonas. Por otra parte, hace mención 26 

que tiene que andar siempre solo con el tema porque ninguna entidad colabora, agradece 27 

que la municipalidad haya donado el lote, pero no entiende como no ayudan a desarrollar 28 

un proyecto que es para beneficiar a muchas personas con vivienda. Quisiera el apoyo de 29 
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parte de la entidad para compañía y respaldo en reuniones, porque en el caso de la 1 

asociación de desarrollo ni siquiera ha mandado una carta de apoyo. En temas políticos 2 

siempre preguntan que de quien recibe apoyo, lo hacen como políticamente ya que si apoya 3 

a tal persona eso influye en si lo apoyan o no en el proyecto, por eso tomo la decisión de 4 

no meterse con nadie en política porque el único interés que tiene es que el proyecto de 5 

vivienda salga, y muchas personas le dicen fariseo porque va a reuniones con uno y le da 6 

risa porque él dijo en una reunión en Turrialba que le arrimaran a todos menos a los del 7 

frente amplio porque no quería nada y fueron los únicos cuatro que se acercaron a hablar 8 

del tema. 9 

 El señor Intendente le aconseja al regidor sacarles provecho a todos por parejo sin 10 

comprometerse con ninguno. Con el tema del proyecto hablo con Pacheco para ver cómo 11 

se podía agendar una audiencia para el tema, pero le explico que en vista del problema 12 

con los desarrolladores que corrompieron los proyectos, los echaron y deben de esperar 13 

que asignen a nuevas personas, pero que se va a buscar la manera de agendar una 14 

audiencia.  15 

 El regidor Moya Sánchez indica que por ese tipo de cosas no quiere participar en política 16 

porque todo es interés político y él lo que quiere es sacar adelante el proyecto y que sea 17 

una realidad para la comunidad. 18 

 19 

2. El regidor Salas Casasola: Recalca con respecto a la banca municipal que es excelente 20 

la iniciativa, comenta que está relacionado con la banda comunal de Tucurrique, y que tal 21 

vez ellos en sus presentaciones no están vendiendo la idea del cantonato, pero si llevan la 22 

presentación de la comunidad en cada lugar que se presentan. Destaca que la banda 23 

comunal tiene muchos compromisos dentro de ellos con la Casa de la Cultura, en este mes 24 

van para Heredia, en noviembre van Panamá y en diciembre van para playas del coco. 25 

Ellos representan la comunidad siempre en donde se presentan y también cree que es 26 

importante la banda comunal pero así también el apoyo a este tipo de bandas. 27 

 28 

 29 
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Junta Vial:                                          1 

No hubo. 2 

Artículo XI 3 

Acuerdos 4 

No hubo. 5 

 6 

Artículo XII 7 

Cierre de Sesión 8 

Al ser las diecinueve horas con veinticuatro minutos el señor Presidente Municipal cierra la 9 

sesión al no haber más asuntos que tratar.  10 

 11 

 12 

  13 

___________________________                         ______________________________ 14 

JOSE CARLOS VINDAS UREÑA                           HAZEL SABORÍO CALDERÓN 15 

PRESIDENTE MUNICIPAL                                    SECRETARIA MUNICIPAL a.i 16 

ÚLTIMA LINEA  17 

 18 


